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ABSTRAK

Maisyaroh, Siti. 2021, Strategi Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Kinerja Guru di TK
Miftahul Ulum Mojoanyar Mojokerto, Tesis Program Studi Magister Manajemen
Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim,
Pembimbing: Dr. H. M. AfifZamroni, Lc., M.E.I

Kata Kunci: Strategi, Kepala Sekolah, Kinerja Guru

Kepala sekolah merupakan penentu kebijakan dalam suatu lembaga dan merupakan
motor penggerak semua tenaga pendidik dan tenaga kependidikan. Oleh karena itu, peran
kepala sekolah sangat berpengaruh pada kemajuan dan kemunduran suatu lembaga, sehingga
dibutuhkan strategi yang tepat dan terarah dalam meningkatkan kinerja guru secara optimal.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1.) Bagaimana strategi kepala sekolah
di TK Miftahul Ulum Desa Lengkong, Mojoanyar Mojokerto?, 2.) Bagaimana kinerja guru di
TK Miftahul Ulum Lengkong Desa Lengkong, Mojoanyar Mojokerto? Tujuan dari penelitian
ini adalah untuk memahami strategi kepala sekolah di TK Miftahul Ulum dan mengetahui
serta menganalisa kinerja guru di TK Miftahul Ulum mojoanyar Mojokerto.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus.
Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara
dan dokumentasi. Dalam menganalisis data, peneliti menggunakan pendekatan model
interaktif dari Miles dan Huberman.

Hasil penelitian ini adalah: 1.)strategi yang dilakukan kepala sekolah yaitu melalui
pembinaan supervisi berkala bagi tenaga pendidik dan kependidikan,  memberikan contoh
keteladanan melalui sikap dan memberikan tunjangan kinerja kepada guru setiap bulannya
serta memberikan reward bagi guru yang mempunyai kinerja lebih baik, mengikutsertakan
guru pada kegiatan (pelatihan, seminar, workshop, BimTek) agar lebih kretaif dan inovatif.
2.) Guru mampu melaksanakan tugas mengajar dengan penuh rasa tanggung jawab dan
dedikasi yang tinggi, dapat mengelola kelas dengan baik, mampu membuat perencanaan
mengajar serta melakukan evaluasi penilaian peserta didik.

Temuan teoritis dari penelitian ini bahwa dengan adanya strategi kepala sekolah yang
tepat dapat meningkatkan kinerja guru pada suatu lembaga.
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ABSTRACT

Maisyaroh, Siti, 2021, Principal's Strategy in Improving Teacher Performance at
MiftahulUlum Kindergarten LengkongMojoanyarMojokerto. Thesis of Islamic
Education Management Study Program, Faculty of Tarbiyah Islamic Boarding
School Institute KH. Abdul Chalim, Advisor: Dr. H.M. AfifZamroni, LC, M.E.I

Key Words: Strategy, Principal, Teacher Performance
The principal is a policy maker in an institution and is a driving force for all educators

and education personnel who are very influential on the progress and decline of an institution.
So that an appropriate and directed strategy is needed to improve teacher performance
optimally.

The purpose of this study was to understand the principal's strategy at MiftahulUlum
Kindergarten and to find out and analyze teacher performance at MiftahulUlum Kindergarten
Ds. LengkongMojoanyar

This research uses qualitative research with a case study approach. Data collection
techniques used in this study are interviews, observation and documentation.

In analyzing the data, the researcher used an interactive model approach from Miles
and Huberman.

The results of this study are 1.) the strategy used by the principal is through periodic
supervision for educators and education staff. The principal provides examples of exemplary
behavior and provides performance allowances to teachers every month as well as giving
rewards for teachers who have better performance, involving teachers in activities (training
seminars, workshops and technical guidance) so that teachers are more creative and
innovative. 2.) Teachers are able to carry out teaching tasks with a high sense of
responsibility and dedication, can manage classes well, are able to plan, teach and evaluate
student assessments.

The theoretical finding from this research is that the right principal strategy can
improve teacher performance in an institution.
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ملخص البحث

مدير المدرسة في تحسين أداء المعلم في روضة الأطفال مفتاح العلوم، موجوانيار، إستراتيجية ، ٢٠٢١ميسرة، سيتي، 
: المشرف. إدارة التربية الإسلامية في كلية التربية بجامعة الشيخ الحاج عبد الحليمماجستير في أطروحةموجوكارطو، 

إستراتيجية، مدير المدرسة، : الكلمات المرشدة.ليسانسماجستيرالاقتصادالإسلاميالدكتور الحاج محمد عفيف زمراني
.أداءالمعلم

الذين لديهمتأثير كبير على الدافعةلجميعالمعلمينوالعاملينفيمجالالتعليمهوصانعالسياساتفيالمؤسسةوهوالقوةالمدرسة مدير
.تحسينأداءالمعلمعلىالنحوالأمثللةموجهمناسبةو إستراتيجية هناكحاجةإلىتكون ،لذلكتقدم وتراجع المؤسسة

ال مفتاح كيف إستراتيجية مدير المدرسة في تحسين أداء المعلم في روضة الأطف) ١: المشكلات في هذا البحث هي
كيف أداء المعلم في روضة الأطفال مفتاح العلوم لينغكونغ، موجوانيار، )٢، موجوانيار، موجوكارطو؟ لينغكونغالعلوم 

الغرض من هذا البحث هو فهم إستراتيجية مدير المدرسة في روضة الأطفال مفتاح العلوم ومعرفة ) ٣موجوكارطو؟ 
.مفتاح العلوم موجوانيار، موجوكارطووتحليل أداء المعلمين في روضة الأطفال 

كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي . يستخدم هذا البحث بحثانوعيا مع نهج دراسة الحالة
. في تحليل البيانات ، استخدم الباحث نهج نموذج تفاعلي من مايلز وهوبرمان. الملاحظة والمقابلات والتوثيق

الإستراتيجية التي يقوم بها مدير المدرسة هي من خلال تطوير الإشراف الدوري ) ١: حث هيوالنتائج من هذا الب
للتربويين وموظفي التعليم ، وتقديم أمثلة نموذجية من خلال المواقف وتوفير بدلات الأداء للمعلمين كل شهر وكذلك 

التدريب ، الندوات ، ورش (الأنشطة تقديم مكافآت للمعلمين الذين لديهم أداء أفضل ، بما في ذلك المعلمين في
) ٢. ليكونوا أكثر إبداعا وابتكارا) التوجيهالتكنولوجيالعمل ، 

يستطيعالمعلمونالقيامبمهامالتدريسبإحساسعالبالمسؤوليةوالتفاني،ويمكنهمإدارةالفصولالدراسيةبشكلجيد،وقادرونعلىتخطيطو 
.تعليموتقييمتقييماتالطلاب

.حث هي أن الاستراتيجية الرئيسية الصحيحة يمكن أن تحسن أداء المعلم في المؤسسةالنتيجة النظرية من هذا الب
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